
Niederschrift
über die Sitzung der Gemeindevertretung

Hallig Hooge am Dienstag, 24. November 2020
im Veranstaltungssaal von „Uns Hallig Hus“, Hanswarft

Beginn: 20:33 Uhr
Ende:    21:36 Uhr

Teilnehmer: Katja Just
Michael Klisch
Jan Dell Missier

            Thorsten Junker
               Dirk Bienen-Scholt
                                                Karola Diedrichsen

                                                Hartwig Binge fehlt entschuldigt

Von der Verwaltung: Jens Güntner, Protokollführer
Zuhörer/innen: 4

Tagesordnung:

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit 
und der Beschlussfähigkeit sowie Beschlussfassung über Änderungsanträge zur Tagesordnung

2. Einwohnerfragestunde
3. Beratung und Beschlussfassung über die Errichtung eines Funkmastes (Anlage wird 

nachgereicht)
4. Anfragen aus der Gemeindevertretung
5. Personal-, Grundstücks- und Organisationsangelegenheiten (einschl. Vergaben)

Zu TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der   
      Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit sowie Beschlussfassung über      
      Änderungsanträge zur Tagesordnung

Die Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit sowie die form- und 
fristgerechte Einladung fest. Sie beantragt, die Tagesordnung um den Punkt Top 4 Neu: 
Zuwendungsvertrag für die Warftverstärkung, zu ergänzen. Der Antrag wird einstimmig 
angenommen.

Zu TOP 2 Einwohnerfragestunde

Es wird angefragt, an wen man sich auf zukünftige Veranstaltungen bezogen, bzgl. einer 
möglichen Erweiterung bzw. Neuanschaffung der Veranstaltungstechnik wenden kann. Die 



Vorsitzende bittet ihn, das in Absprache mit Hartmut Dell Missier zu beraten, mit dem Hinweis, 
mögliche Kosten noch im Dezember zu benennen, wegen der aktuellen Haushaltberatung.

Weiter gibt es Anfragen zum Fährplan nach dem 29.11.2020, welche an dieser Stelle nicht 
abschließend beantwortet werden konnten. Diese werden nachgereicht.

Zu TOP 3 Beratung und Beschlussfassung über die Errichtung eines Funkmastes 
                   (Anlage wird nachgereicht)

Dirk Bienen-Scholt erläutert die Hintergründe. Hier handelt es sich um eine Beschlussfassung, die 
für das Ausschreibungsverfahren umgesetzt werden muss.
Die Gemeindevertretung beschließt den vorgeschlagenen Standort am Anleger, für einen 
möglichen Neubau eines ggf. zweiten Funkmastes, einstimmig.

Zu TOP 4 NEU Zuwendungsvertrag für die Warftverstärkung

Die Ausschussvorsitzende berichtet, dass es einen aktualisierten Zuwendungsvertrag für die 
Warftverstärkungsmaßnahme Hanswarft gibt. In diesem sind die Zahlen entsprechend angepasst 
worden, denn die Zuwendung zur Projektförderung hat sich zugunsten der Gemeinde Hooge 
geändert.
Der aktualisierte Zuwendungsvertrag wird bei einer Enthaltung angenommen.

Zu TOP 5 NEU Anfragen aus der Gemeindevertretung

Nach einer langen, kontroversen und sachlichen Diskussion einigt man sich darauf, dass die GV 
die Bürgermeisterin beauftragt, bei der W.D.R. zum 30.11.2020 die Umsetzung des 
ursprünglichen Winterfahrplans einzufordern. In einer weiteren Einschränkung des 
Winterfahrplans kann Seitens der GV keine sinnvolle Strategie zur Eindämmung des Corona 
Risikos erkannt werden und auf die Wirtschaftlichkeit soll an dieser Stelle nicht eingegangen 
werden. Solange die derzeitigen coronabedingten Einschränkungen gelten, ist allerdings als 
Kompromiss vorstellbar, den Verzicht auf eine Fährverbindung am Samstag anzubieten.

Der Top 6 NEU Personal-, Grundstücks- und Organisationsangelegenheiten (einschl. Vergaben) 
entfällt.

Die Ausschussvorsitzende schließt die Sitzung um 21:36 Uhr mit einem Dank an alle Anwesenden
für die konstruktive Zusammenarbeit

                                                                              
                                                                            
                                                                                                                                                              
                                                                         

      Katja Just Jens Güntner
Bürgermeisterin für die Niederschrift


